

# M2i Formation

[www.m2iformation.fr](http://www.m2iformation.fr)



M2i est leader de la formation IT, Digital et Management en France depuis plus de 35 ans. Connu pour proposer l'offre la plus qualitative et la plus exhaustive du marché, le groupe M2i est au service de ses plus de 4200 clients actifs, parmi lesquels les plus grands comptes (Covéa, ATOS, Sopra Steria...), les administrations (ministère de l'Intérieur, DGFIP...) et de très nombreuses PME / ETI.

Fort de son implantation et de la qualité de ses prestations, le groupe M2i bénéficie de la confiance des plus grands éditeurs tels que Microsoft®, Red Hat®, VMware® ou Adobe®, avec qui il noue des partenariats solides de longue date. En 2020, SAP® confie à M2i son projet People to Work, avec l'ambition de former à ses technologies plus de 2000 demandeurs d'emploi.

A l'écoute des transformations que vivent ses clients, M2i Formation s'investit dans la recherche et les pédagogies innovantes pour enrichir son offre et proposer des expériences toujours plus efficaces : AFEST, expériences immersives ou ateliers sont autant d'exclusivités proposées.

L'ensemble des cursus M2i est également disponible en distanciel, avec la même qualité pédagogique que les cours équivalents en présentiel.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 03. Informatique, Digital, Technologie

- **Mastère Européen** – Expert IT, Applications Intelligentes & Big Data
- **Mastère Européen** – Expert IT, Cybersécurité et Haute Disponibilité

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- Informatique
- Bureautique
- Management & Soft skills
- Digital et Multimédia
- Secteurs d'activité sectoriels
- Certifications / Attestations de compétences



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Engagé dans le partenariat ETNO



## INFOS PRATIQUES

146-148 rue de Picpus  
75012 Paris  
FRANCE

+33 (0)810 007 689  
contact@m2iformation.fr



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 46  
Métro : 8  
**Tourisme**  
[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)  
**Collectivités**  
<https://bit.ly/33e8Uoq>  
**Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/600](http://whc.unesco.org/fr/list/600)  
Tour Eiffel  
Cathédrale Notre -Dame de Paris  
**Equipes de sport emblématiques**  
Paris Saint Germain FC (PSG) : [www.psg.fr](http://www.psg.fr)  
**Sport dans la région**  
[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)



## VIE ASSOCIATIVE

- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels locaux, travaux avec ETNO



## CHIFFRES CLÉS

100 000 stagiaires formés par an  
1800 formateurs  
35 agences  
Date de création : 1985

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock, ETNO**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Blended-Learning, e-Learning, présentiel à distance, classe virtuelle, Formation Individuelle Tutorée...
- Eventail complet de méthodes pédagogiques innovantes
- Plus de 2400 formations animées dans nos 35 centres en France et en ligne
- M2i Formation propose différentes modalités de formations présentes, toutes développées pour répondre aux besoins spécifiques du marché
- Formation inter/intra -entreprises
- Formation individuelle tutorée
- Formations diplômantes
- Alternance
- Coaching
- Journées d'aide à la production
- Conférences et séminaires État de l'Art



# M2i Formation

[www.m2iformation.fr](http://www.m2iformation.fr)



M2i has been the leader in IT, Digital and Management training in France for more than 35 years. Known for offering the most qualitative and exhaustive offer on the market, the M2i group serves its more than 4,200 active customers, including the largest accounts (Covéa, ATOS, Sopra Steria, etc.), administrations (Ministry of the Interior, DGFIP...) and many SMEs / ETIs.

Thanks to its location and the quality of its services, the M2i group enjoys the trust of the biggest publishers such as Microsoft®, Red Hat®, VMware® or Adobe®, with whom it has forged solid long-standing partnerships. In 2020, SAP® entrusts M2i with its People to Work project, with the ambition of training more than 2,000 jobseekers in its technologies.

Listening to the transformations experienced by its customers, M2i Formation invests in research and innovative pedagogies to enrich its offer and offer ever more effective experiences: AFEST, immersive experiences or workshops are all exclusives offered.

All M2i courses are also available remotely, with the same educational quality as the equivalent face-to-face courses.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE programmes and degrees

#### 03. IT, Digital Tools and Technology

- European Master's - IT Expert, Intelligent Applications and Big Data
- European Master's - IT Expert, Cybersecurity and High Availability

### Other programmes and certificates offered by the institution

- Computer science
- Office automation
- Management & Soft skills
- Digital and Multimedia
- Sectoral business skills
- Certifications / Skills certificates



**TEACHING LANGUAGES**  
French



## INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Committed to the ETNO partnership



## PRACTICAL INFOS

146-148 rue de Picpus  
75012 Paris  
FRANCE

+33 (0)810 007 689  
contact@m2iformation.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus: 46  
Underground: 8  
**Tourism**  
[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)  
**Local government**  
<https://bit.ly/33e8Uoq>  
**Famous heritage**  
[whc.unesco.org/en/list/600](http://whc.unesco.org/en/list/600)  
Eiffel Tower  
**Local sports teams**  
Paris Saint Germain FC (PSG) : [www.psg.fr](http://www.psg.fr)  
**Sport in the region**  
[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)



## CAMPUS LIFE

- Ateliers et workshop collectifs : événements avec les acteurs professionnels locaux, travaux avec ETNO



## KEY FIGURES

100 000 trainees par year  
1800 trainers  
35 agencies  
Date of creation: 1985

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Datadock, ETNO

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Blended-Learning, e-Learning, remote face-to-face, virtual class, Tutored Individual Training, etc.
- Full range of innovative teaching methods
- More than 2,400 training sessions conducted in our 35 centres in France and online
- M2i Formation offers different face-to-face training methods, all developed to meet the specific needs of the market
- Inter/intra-company training
- Tutored individual training
- Degree Training
- Sandwich training
- Coaching
- Production support days
- State of the art conferences and seminars

